

L'ICAP et la CTC organisent une rencontre de solidarité à distance pour le 1er mai



La Havane, 28 avr. (RHC)- La CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba et l'ICAP, l'Institut Cubain d'Amitié avec les Peuples organisent les 30 avril et 1er mai, une rencontre internationale de solidarité.

Préparée à distance, la réunion aura pour slogan : «Unis nous vaincrons», en hommage à la journée internationale des travailleurs.

Le président de l'ICAP, Fernando González a informé que les réseaux sociaux de la CTC et de l'ICAP seront ouverts à toutes les personnes intéressées à participer avec leurs opinions aux forums et aux débats.

Le thème central sera la solidarité et aussi la lutte contre le blocus de Cuba par les États-Unis a-t-il annoncé lors d'une conférence de presse à La Havane.

Le programme de la réunion comprend des forums continentaux, Europe, Asie, Afrique, Moyen-Orient et Amérique, auxquels participeront plus de 80 représentants de syndicats, d'organisations de jeunes, de femmes et de formations politiques du monde entier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/255605-licap-et-la-ctc-organisent-une-rencontre-de-solidarite-a-distance-pour-le-1er-mai>



Radio Habana Cuba